



Walikota Tarling di Masjid Margomulyo

JOGJA -- Walikota Jogja Herry Zudianto didampingi beberapa kepala SKPD di lingkungan Pemkot Jogja dan Pimpinan Muspida dan Muspika, camat Kraton serta lurah Patehan, Kamis (18/9) malam, melakukan safaroh Tarawih Keliling (Tarling) ke masjid Margomulyo, Nagan Tengah. Selain melakukan salat tarawih berjamaah Walikota juga melakukan pemutaran film tentang *Global Warming* dan dialog dengan warga.

Dalam forum dialog, Susilo Purwanto Ketua RW 07 Nagan Tengah mengeluhkan wilayah sekitar Pojok Beteng (Jokteng) yang dimanfaatkan orang untuk berpacaran. Dirinya berharap aparat terkait melakukan penertiban.

"Pak Wali, Jokteng Kulon sering dilakukan orang tertentu untuk melakukan perbuatan asusila. Tolong dilakukan tinda-

kan dan bila perlu diberi pagar agar orang tidak dengan dengan mudah masuk ke dalam dan berpacaran," ungkap Purwanto. Menanggapi hal itu, Walikota meminta bantuan aparat keamanan dari Polsek Kraton untuk melakukan penertiban.

Kapolsek Kraton AKP Murjini yang juga ikut dalam rombongan Walikota menjelaskan pihaknya sudah berkali-kali melakukan koordinasi dengan kecamatan Kraton untuk melakukan penertiban dengan melakukan patroli keliling secara rutin.

"Kami sudah sering melakukan patroli secara rutin termasuk di daerah Pojok Beteng. *Ndilalah pas* kami ke sana *kok* tidak ada yang berpacaran ya. Kami tidak tahu persis kapan dan jam berapa mereka berpacaran," kata AKP Murjini.

Namun Murjini berharap

warga yang mengetahui ada orang yang berpacaran atau melakukan tindakan yang melanggar aturan agar segera menghubungi Polsektabes Kraton dengan nomor (0274) 373793 untuk segera dilakukan tindakan penertiban.

Pada bagian lain Walikota mengimbau warga untuk tetap memberikan dukungan terhadap program yang berkaitan dengan lingkungan, termasuk pengolahan sampah secara mandiri dan juga bersepeda ke tempat kerja dan sekolah.

Dalam kesempatan itu Walikota menyerahkan bantuan Pemkot berupa seperangkat alat salat dan uang sebesar Rp 3,5 juta dan bantuan dari Bank Jogja sebesar Rp 1 Juta. Walikota atas nama pribadi juga menyerahkan sejumlah uang untuk pembangunan masjid Margomulyo.

(*fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patehan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. JPD			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005